

DURANTE TODO EL MES DE JULIO

Arranca un ciclo divulgativo sobre la riqueza arqueológica de Loja

06.07.09 - 11:58 - IDEAL.ES | LOJA

El Área de Cultura, y más en concreto el Museo Histórico de la Alcazaba, inició el pasado viernes día 3 un ciclo divulgativo para dar a conocer la riqueza arqueológica hallada en Loja en los últimos años a través de las **excavaciones iniciadas en edificios de la ciudad** como el Teatro Imperial -bajo cuya zona de butacas se halló toda una alhondiga- y la propia Alcazaba, en cuyo Patio de Armas se han encontrado restos de gran valor.

Como ha explicado la concejala, M^a Paz Rey, "no es la primera vez que el área organiza actividades divulgativas sobre cuestiones de interés histórico o cultural pero sí que esta actividad se desarrolla a pie de obra, en el entorno donde se han desarrollado las propias excavaciones en este caso, para que los expertos que intervienen, todos ellos **reputados catedráticos y profesores de la**

Universidad de Granada (UGR), puedan explicar con más detalle y gráficamente sus conocimientos sobre cada época histórica", ha indicado la edil.

Antonio Malpica Cuello, Catedrático de Historia Medieval de la UGR, hablará hoy sobre Loja en la Epoca Nazarí en un recorrido por el entorno de la Alcazaba. Y del mismo modo, el Museo ofrece esta actividad, "una auténtica cita nocturna con la historia" -calificaba la edil-, para los próximos viernes del mes de julio -**días 17, 24 y 31**- nuevas charlas sobre temas como los Castillos de Frontera Nazaríes y sus precedentes, los talleres de Piedra de Fusil y la fábrica lojeña o el ejército de la época napoleónica en el contexto andaluz.

Los ciudadanos y ciudadanas interesados en asistir a estas charlas-ruta por la historia lojeña tienen que reservar plaza en el propio Museo.



Vista de la Alcazaba con la localidad granadina de Loja, al fondo / IDEAL

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)